

72 Anggota Saka Bhayangkara Polres Ternate Dilantik

Iswan Dukomalamo - MALUT.JURNALIS.ID

Nov 27, 2021 - 22:42



Proses Pelantikan 72 Anggota Pramuka Saka Bhayangkara Polres Ternate

MALUT - Anggota saka bhayangkara yang baru tahun 2021 secara resmi dilantik oleh Kasat Binmas Kepolisian Resort (Polres) Ternate AKP Jusman Husen. Pelantikan tersebut dilaksanakan di Bumi Perkemahan Legu Gam Kelurahan Gambesi Kota Ternate, Sabtu (27/11/2021).

Sebanyak 72 anggota baru Saka Bhayangkara Polres Ternate, dilantik oleh Kasat Binmas AKP Polres Ternate Jusman Husen selaku Pimpinan Harian Saka Bhayangkara Polres Ternate, atas nama Ketua Majelis Bimbingan Saka Bhayangkara (Mabisaka) Polres Ternate.

Turut hadir dalam kegiatan pelantikan, Kapolres Ternate AKBP Aditya Laksimada selaku Majelis Bimbingan Saka Bhayangkara (Mabisaka) Polres Ternate dan pejabat utama Polres Ternate serta Kwartir Cabang Ternate.

Dalam kesempatan tersebut pimpinan harian saka bhayangkara mengajak kepada anggota saka bhayangkara, untuk bersungguh-sungguh mengembangkan diri dalam kegiatan kepramukaan.

"Tunjukkan bahwa kita adalah saka bhayangkara yang baik, bersungguh-sungguh mengembangkan diri dalam kegiatan kepramukaan. Saya berharap adik-adik ini menjadi contoh bagi yang lain, tidak terlibat dengan kenakalan remaja, tidak terlibat tauran, narkoba dan sifat buruk lainnya," tuturnya.

"Tetap belajar dengan sungguh-sungguh jadikan kegiatan kepramukaan untuk mengasah prestasi di sekolah. Pramuka saka bhayangkara tentu memiliki nilai lebih karena melekat nama bhayangkara, bhayangkara merupakan sebutan untuk personel Polri, maka dari itu adik-adik sekalian, tolong menjaga nama baik institusi Polri," imbaunya.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada adik-adik yang telah melaksanakan vaksin di sekolah sekolah, dan kepada adik-adik pramuka yang belum melaksanakan vaksin untuk mengikuti vaksin, karena vaksin sangat baik bagi kesehatan adik-adik, jangan mudah termakan dengan informasi hoax tentang vaksin," tutupnya.